
ORDRE DU JOUR   6e séance régulière du Conseil d’établissement   
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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2024-2025 
 

AVIS DE CONVOCATION 

Date : Lundi 27 mai 2024 , 18H38 heures 

Cliquez ici pour rejoindre la réunion  

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
Présences :  Robert Beaudin, Julie Campeau, Raymonde Gomis,    
Noureddine Chouki, Catherine Coté-Joannette, Naouel Magherbi, France Chiasson, 
Romaine Boji Kaje, Aphrodite Atankale, Samuelle Noiseux Bourque, Mounir Fekhinkheri, 
Andréanne Cloutier, Terez Kai Lawson, Leah Skye Loranger, Aphrodite Atankale, 
Perpétue Djona, Jennifer Bumham, Marie-Soleil Boulva, Manuela Bugariu 
Absentes : Benjamin Mortagne, Jean-François Latreille, Joshua Arevalo-Fernandez    

 

  

2. QUESTIONS DU PUBLIC 

Première invitée :  

Madame Perpétue se présente aux membres et remercie madame Gomis de l’avoir 
invitée. 

Madame Perpétue donne les informations concernant le programme Famille en action 
positive comme encadrer les élèves dans des activités sportives. Aussi aider et orienter 
les parents au besoin. 

Deuxième invitée :  

Madame Bumham se présente aux membres, et parle de toutes les activités et les 
services qui peuvent aider les élèves ciblés par les TES et PNE. 

Monsieur Beaudin demande aux invitées d’envoyer leurs coordonnées à madame 
Gomis afin de programmer des activités avec eux l’année prochaine et informer tous 
les TES et les PNE pour les mettre au courant à l’avance. 

      

 

 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Madame Chiasson adopte l’ordre du jour et soutenue par madame Cloutier 

 

Adopté à l’unanimité   

ADOPTION 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU  29 avril 2024 

Madame Magherbi adopte le PV du 29 avril et madame Romaine le soutient. 

Adopté à l’unanimité   ADOPTION 

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_NzBjYThmMzctMDJiYS00YmVlLWIzMGMtNzhmOGUxOGJhNDA2%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%22fe67220d-7730-4b50-8cef-b17bb153d296%22%2c%22Oid%22%3a%22b5ca1507-7e49-4163-941c-38668b995bb4%22%7d
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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2024-2025 
 

AVIS DE CONVOCATION 

Date : Lundi 27 mai 2024 , 18H38 heures 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE 

Madame Magherbi annonce aux membres le résumé de la rencontre du projet levée de 
fonds pour les enfants de Gaza à laquelle elle était présente au centre de services. En 
mentionnant que le centre de services a dit oui pour le projet mais pas une décision 
finale. Madame Magherbi ajoute qu’elle a tout expliquer aux élèves concernés au sujet 
de cette décision et que le centre de service n’a pas donné une confirmation finale 
donc à suivre… 

Monsieur Fekhinkheri ajoute qu’il faut être positif et tout ça peut être changer dans 
l’avenir. 

INFORMATION 

6. CALENDRIER 2024-2025 

Monsieur Beaudin informe les membres que la version finale du calendrier 2024-2025 
sera déposé dans Teams sous peu et sera aussi déposé dans le site de l’école et par 
la suite envoyée aux parents dans les prochains jours. 

Madame Chiasson approuve le point et soutenue par madame Campeau 

Approuvé à l’unanimité   

APPROBATION 

7. FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 2024-2025 

Monsieur Beaudin montre aux membres le tableau des frais chargés aux parents pour 
cette année et l’année prochaine. 

Monsieur Beaudin a reporté ce point jusqu’à la semaine prochaine. 

À suivre au prochain CÉ. 

 

 

 

 

Approuvé à l’unanimité   

APPROBATION 

https://elevescsmbqc-my.sharepoint.com/personal/robert_beaudin_csmb_qc_ca/Documents/1-Documents%20de%20Cavelier/Conseil%20d'%C3%A9tablissement/Archives/2020-2021/06-R%C3%A9union%2017%20mai%202021/Frais%20aux%20parents%202021-2022vf.pdf
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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2024-2025 
 

AVIS DE CONVOCATION 
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8. LISTES DES EFFETS SCOLAIRES  

Monsieur Beaudin a reporté ce point à la prochaine rencontre. 

À suivre… 

 

 

Approuvé à l’unanimité   

APPROBATION 

9. LISTE MANUELS SCOLAIRES 2024—2025 

Monsieur Beaudin explique aux membres qu’il n’y aura pas de changements par 
rapport aux manuels scolaires pour l’année scolaires 2024-2025. CONSULTATION 

10. PLAN SANTÉ BIEN-ÊTRE ET BILAN 2024-2025 (Invitée : Manuela Bugariu, 
directrice ajointe) 

Madame Bugariu se présente aux membres et présente les points du plan bien-être 
pour l’année 2024-2025. Madame Bugariu donne des exemples réalisés en 2023-2024.  

Madame Boulva, psychoéducatrice de l’école Cavelier De LaSalle, se présente aux 
membres et les informe du bilan du plan santé et bien-être et toutes les activités 
offertes aux élèves. 

Madame Bugariu montre aux membres tous les liens et points du plan santé et bien-
être pour l’année prochaine 2024-2025. 

Madame Chiasson ajoute que cette activité a donné fruits et il y avait un changement 
par rapport à l’année dernière. Madame Campeau demande s’il y a tableau pour 
comparer l’année en cours et l’année passée? Monsieur Beaudin a répondu qu’on voit 
le changement à l’interne et que tout le personnel a travaillé fort pour avoir ce résultat.  

Monsieur Beaudin ajoute que les parents reçoivent des courriels afin d’en discuter avec 
leurs enfants et les informer. Madame Magherbi confirme qu’il y avait une grande 
amélioration comparant l’année dernière. 

Madame Campeau et monsieur Fekhinkheri remercient tout le personnel pour l’effort et 
le travail fournis durant l’année scolaire. 

 

Adopté à l’unanimité   

 

 

 

 

 

 

ADOPTION 

https://elevescsmbqc-my.sharepoint.com/personal/robert_beaudin_csmb_qc_ca/Documents/1-Documents%20de%20Cavelier/Conseil%20d'%C3%A9tablissement/Archives/2020-2021/06-R%C3%A9union%2017%20mai%202021/Manuels%20utilis%C3%A9s%202021-2022.pdf
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AVIS DE CONVOCATION 

Date : Lundi 27 mai 2024 , 18H38 heures 

11. SORTIES SCOLAIRES JUIN  2024 

Monsieur Beaudin confirme qu’il n’y en a pas de nouvelles et à valider la semaine 
prochaine. 

 

 
Approuvé à l’unanimité   

APPROBATION 

12. FORMATION OBLIGATOIRE POUR LES MEMBRES DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT 

Monsieur Beaudin informe les membres que madame Gomis fera un sondage pour 
vérifier si les nouveaux membres ont complété la formation ou pas encore. 

INFORMATION 

13. MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ 

Madame Catherine informe les membres qu’elle lui reste deux semaines pour finaliser 
ses bilans de fin d’année. 

INFORMATION 

14. MOT DU REPRÉSENTANT DES ÉLÈVES  

Mademoiselle Skye Loranger a dit qu’ils ont demandé une journée sans uniforme 
pour la fin d’année mais la direction a refusé. 

INFORMATION 

15. MOT DU PRÉSIDENT 

Madame Gomis remercie tout le monde pour le travail fourni pendant toute l’année 
scolaire et informe les membres pour le passage primaire secondaire s’ils ont des 
questions à poser pendant cette rencontre. 

Madame Gomis demande aux parents de s’impliquer au maximum. 

Madame Sandrine joint la rencontre après plusieurs tentatives, elle se présente aux 
membres. 

Madame Sandrine explique toutes les activités offertes aux élèves pour bien les 
encadrer. 

Monsieur Beaudin demande d’envoyer ses coordonnées à madame Gomis. 

INFORMATION 

16. MOT DU DIRECTEUR 

Monsieur Beaudin veut planifier l’année prochaine à l’avance surtout les grandes 
lignes. 

 

INFORMATION 
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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2024-2025 
 

AVIS DE CONVOCATION 

Date : Lundi 27 mai 2024 , 18H38 heures 

17. MOT DU REPRÉSENTANT DU PERSONNEL 

Madame Magherbi assure tout le monde que tout va bien et que l’année scolaire 
termine bientôt. Madame Chiasson ajoute que les enseignants préparent leurs élèves 
pour les examens de fin d’année. Monsieur Beaudin ajoute qu’avant il y avait 4 classes 
d’accueil et en ce moment on a 14 classes. 

INFORMATION 

18. MOT DU DÉLÉGUÉ AU COMITÉ DE PARENTS 

Madame Maghrebi demande si l’école peut informer les parents de la planification des 
activités et différents kiosques qui seront offerts aux élèves durant l’année scolaire et 
ceci pendant la soirée des portes ouvertes et la rencontre des parents. 

INFORMATION 

19. QUESTIONS DIVERSES 

Monsieur Fekhinkheri demande pourquoi les sorties ne sont pas égaux pour tous les 
niveaux et que le secondaire 4 n’avait aucune sortie pendant toute l’année scolaire  

2023-2024? 

Madame Maghrebi lui explique que les sorties demandent beaucoup d’organisation et 
les enseignants manquent de temps pour finir leur programme. Madame Raymond 
explique que les enseignants n’ont pas le temps d’organiser des sorties et cela demande 
beaucoup de temps et de suivi pour réussir une sortie en toute sécurité. Madame 
Chiasson ajoute que les classe d’Accueil font plus de sorties dans le cadre de leurs 
intégrations. Madame Aphrodite dit que les sorties sont très importantes pour les élèves 
et leur bien-être. Monsieur Beaudin explique que les programmes PEI et Centaures ont 
plus de sorties car les parents payent plus de frais comparant les élèves au régulier. 
Monsieur Beaudin ajoute qu’il ne peut pas imposer aux enseignants de faire des sorties. 

Madame Gomis demande aux parents de s’impliquer au maximum au secondaire 
comme bénévoles pour accompagner des élèves à des sorties. Madame Chiasson dit 
que c’est difficile d’organiser des sorties et qu’il y a plus de sorties au primaire qu’au 
secondaire. Madame Campeau dit c’est une grande gestion d’organiser des sorties. 

Madame Gomis suggère si possible que l’école puisse inviter les parents bénévoles pour 
aider les enseignants à organiser des sorties. 

 

 

INFORMATION 
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AVIS DE CONVOCATION 
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20. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

Madame Gomis remercie tout le monde et met fin à cette rencontre à 20h49. 

 ADOPTE 

 


